

Ngariung Bersama Warga Serap Keluhan Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Jul 29, 2023 - 11:38



Ngariung Bersama Warga Serap Keluhan Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Dalam rangka menjalin sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung dari Polsek Ciracap, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, melaksanakan kegiatan sambang warga pada hari Sabtu, 29 Juli 2023 pukul 10.12 Wib di Kp. Simpang Rt 003 Rw 002 Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang berlangsung dengan penuh keakraban tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung menyampaikan program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang merupakan program dari Kapolres Sukabumi untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh masyarakat.

Sambil mendengarkan curhatan dan saran dari warga masyarakat, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan-pesan Kamtibmas yang sangat relevan untuk keamanan bersama. Beberapa poin pesan Kamtibmas yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Warga masyarakat diimbau untuk berkerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Salah satu bentuk kerjasama adalah dengan melaksanakan ronda malam untuk mencegah terjadinya tindakan kriminal. Selain itu, warga juga diingatkan untuk tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan anti Pancasila yang dapat merusak persatuan dan kesatuan bangsa.
2. Jika ada permasalahan yang dapat berpotensi menyebar menjadi isu viral di media sosial, diharapkan warga segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa setempat. Dengan begitu, tindakan cepat dapat diambil untuk mengatasi dan mencegah hal-hal yang dapat mengancam ketentraman dan ketertiban masyarakat.
3. Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cikangkung. Kebersamaan dan toleransi antarwarga sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman.
4. Semua masyarakat diimbau untuk lebih waspada dengan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindakan kriminal. Mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian adalah langkah sederhana namun efektif untuk mencegah tindakan kejahatan.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman